

**LOCAL | Política**

## El PP revalida su mayoría y el PSOE se convierte en la segunda fuerza política más votada de Priego

Descalabro del PA que pierde tres concejales, mientras que IU se queda fuera de la nueva Corporación

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 25 de mayo de 2015 - 17:53



El Partido Popular, con María Luisa Ceballos a la cabeza, se convertía ayer en la fuerza más votada en Priego, mejorando los históricos resultados alcanzados en 2011, incrementando con dos nuevos concejales los ocho ediles con los que ha contado durante la actual legislatura.

Junto al triunfo de los populares y la recuperación del PSOE, que también aumentó su número de votos, la caída del PA, que perdía tres concejales y la irrupción de Participa Priego, que contará con un representante en la nueva Corporación municipal, la jornada electoral, en la que reinó la normalidad, también se caracterizó por dejar sin representación municipal a IU y

Con una participación del 63,68%, más de cuatro puntos inferior a la registrada en 2011, las 29 mesas electorales registraron un total de 11.899

votos, de los que 11.742 fueron válidos y 157 nulos, contabilizándose 180 votos en blanco.

Con estos datos, el Partido Popular, con un total de 5.056 votos, se convertía en la fuerza más votada en 24 mesas, de ellas 19 en el casco urbano, donde cimentó buena parte de su victoria, siendo también en 5 de las aldeas la fuerza más votada. En este sentido cabe reseñar que el peor resultado de los populares se registraba en Lagunilla, donde únicamente conseguían 41 votos, mientras que la mesa en la que obtuvieron un mayor apoyo fue en la situada en el Palacio Consistorial, donde el PP se hizo con 443 votos.

Junto a los populares, el PSOE fue otra de las formaciones que ha mejorado los resultados de anteriores comicios, situándose como la segunda fuerza política de Priego, al conseguir 3.051 votos, lo que se traduce en seis concejales, uno más que en 2011, convirtiéndose en la fuerza más votada en 5 mesas electorales, de ellas dos en el casco urbano, siendo el segundo partido en obtener más votos en 21 de las 29 mesas electorales, y el tercero en 3 de ellas. En lo que respecta al mejor resultado de los socialistas, éste se registraba en el colegio Virgen de la Cabeza, mientras que en Esparragal, con tan sólo 36 votos, conseguía su peor respaldo.

La tercera de las formaciones que consiguió sumar votos en estos comicios, pese a ser su primera comparecencia en una cita con las urnas, fue Participa Priego, del círculo Podemos Priego, que ha logrado un concejal gracias a 616 sufragios conseguidos. En concreto, Participa Priego fue la cuarta fuerza política más votada en 12 mesas electorales, de ellas 2 en las aldeas, siendo en 16 de ellas la quinta en cuanto al número de votos, cosechando su mejor resultado en el IES Carmen Pantión, donde obtenía 47 votos, mientras que en Castil de Campos únicamente contó con el respaldo de 4 votantes.

Completa la nómina de formaciones que sumaron sufragios Ciudadanos Priego, que también en la que fue su primera comparecencia en unas municipales, se quedó muy lejos de alcanzar la cifra necesaria para alcanzar representación en la Corporación, contabilizando 256 votos, que la convertían en la sexta formación en cuanto a respaldo en las urnas, en 24 de las 29 mesas electorales, obteniendo su mayor número de votos en la mesa de La Millana, con 22 sufragios a su favor, mientras que en Las Navas no se contabilizó ningún voto a su favor.

Frente a las formaciones que sumaron, el Partido Andalucista e Izquierda Unida fueron los grandes derrotados de la jornada, el primero perdiendo 3 ediles y la segunda quedándose fuera de la Corporación. En lo que respecta a los andalucistas, la sangría con respecto a 2011 fue muy importante, en concreto 1.954 votos, pasando a ser la tercera fuerza política de Priego con los 2.022 votos obtenidos, cosechando sus mejores resultados en las mesas de Camacho Melendo y el Palacio Municipal, donde fue la segunda fuerza política más votada, mientras que en las 26 mesas restantes fue el tercer partido más votado.

Por último, los 561 votos obtenidos por Izquierda Unida, casi la mitad de los sufragios alcanzados en 2011 cuando conseguía el apoyo de 1.109 votantes, no fueron suficientes para obtener representación en la Corporación municipal. En el caso de IU, fue la cuarta fuerza política más votada en 12 de las mesas electorales, mientras que en 14 de ellas fue la quinta en cuanto al reparto de votos, registrando su mejor

resultado en la mesa de Servicios Sociales, con 34 votos a su favor, mientras que en la aldea de Las Navas no se contabilizó ningún voto a su favor.

Con estos resultados y por cuarta legislatura consecutiva desde 2003, ninguna fuerza política prieguense cuenta con mayoría absoluta para gobernar en solitario el Consistorio durante los próximos cuatro años, aunque como avanzó la candidata a la reelección por el PP, María Luisa Ceballos, la intención de su formación es gobernar en minoría.

Así, los integrantes de la Corporación prieguense para el cuatrienio 2015-2015, que tomarán posesión de su cargo el próximo 13 de junio, son María Luisa Ceballos, Miguel Forcada, Miguel A. Valdivia, Cristina Casanueva, Juan Ramón Valdivia, María del Carmen Pacheco, Luis Miguel Carrillo, Francisco Javier Ibáñez, Pablo Ruiz, Inés María Aguilera, José Manuel Mármol, Sandra Bermúdez, Juan J. Onieva, Francisca Mantas, Antonio Musach, María I. Román, Juan Carlos Pérez, Ana Rosa Rogel, Agustín Espinosa, Alba Ávila y David López.